

Carême 2023 Marcher ensemble vers Pâques

Des activités sur l'accueil durant le carême dont nous pouvons nous inspirer à d'autres moments durant l'année liturgique.

La paroisse cathédrale saint-Joseph a procédé symboliquement à l'accueil des personnes en lien avec les priorités diocésaines :

Le 26 février 2023, 1^{er} dimanche de carême à la messe de 11h00, la paroisse saint-Joseph a accueilli **une délégation de nos paroissiens issus de l'immigration**. Après la procession, la lecture qui leur avait été confiée, un délégué a pris la parole au nom de tous pour témoigner de l'accueil chaleureux qu'il a reçu à la Paroisse à son arrivée en 2021. C'est cette marque de fraternité qui a déterminé sa décision de s'inscrire comme Paroissien de la cathédrale malgré la distance qui le sépare de Saint Joseph.

Le 5 mars 2023, 2^{ème} dimanche de carême, elle a accueilli **8 aînés venus de la résidence « Domaine des Trembles au 250, Boulevard Saint Raymond »**.

Comme pour le précédent dimanche, après la procession d'entrée, l'une d'entre elles a fait une première lecture. Avant l'homélie, la parole a été accordée à Mme Anita Gobeil qui a lu un discours essentiellement axé sur des remerciements à la paroisse et aux différentes équipes pour l'attention bienveillante, les visites, les messes et l'accueil leur réservé, mais aussi sur ce qui fait le quotidien de leur vie en résidence. Après la messe, le comité paroissial d'accueil leur a offert un dîner à la maison Saint Joseph avec des chants, la danse. C'est autour de 14h30 que le véhicule adapté est passé les reprendre.



Le 12 mars 2023, 3ème dimanche de Carême, la paroisse saint-Joseph A accueilli **une délégation des jeunes** dont 8 iront aux JMJ de Lisbonne: Comme les autres, elles ont fait la procession d'entrée, une lecture et ont pris la parole pour parler respectivement de la délégation paroissiale des jmjistes et de la place que la Paroisse accorde aux jeunes. Ils étaient pleins de reconnaissance.

Marcher ensemble vers Pâques : à la paroisse Notre-Dame de l'Eau Vive

De dimanche en dimanche, à l'église St-Pierre Chanel, depuis le début du Carême, des familles venues d'ailleurs (1^{er} dimanche de Carême), puis des aînés (2^e dimanche) et enfin des jeunes (3^e dimanche) ont été invités à entrer en procession avec le prêtre. Le 4^e dimanche, la communauté a pensé aux personnes proches aidantes qui sont à l'écoute de leurs proches qui ont besoin de leur soutien, comme Jésus a été à l'écoute la personne aveugle. Le 5^e dimanche, la communauté pensera aux personnes soignantes dans la société, qui mettent toute leur énergie à soigner les personnes malades. Elles répondent à l'appel du cri d'autres personnes comme Jésus l'a fait avec Lazare. Aussi, l'homélie du prêtre est suivie par un témoignage d'une paroissienne impliquée dans l'accueil des gens venus d'ailleurs et d'un aîné. Au Plateau et à Notre-Dame de la Guadeloupe, des familles venues d'ailleurs et des aînées et des jeunes ont donné des magnifiques témoignages. Un café-partage avec muffins et croissants et une soupe d'amitié seront proposés le dimanche 26 mars. Dans les deux cas, le but est de faire communauté, d'apprendre à se connaître, à vivre ensemble et à marcher ensemble dans la fraternité. Pour souligner les aînés, le pasteur a symboliquement partagé un souper avec quelques aînés de la paroisse (2^e semaine du carême). Ce fut un agréable moment de fraternité. Marcher ensemble vers Pâques, c'est ce que nous essayons du mieux possible d'expérimenter à la suite de Jésus.